

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento. Juana Martínez recuperándose.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por la paz de nuestro mundo, oramos por aquellos gobernantes de países cuyas decisiones están afectando al bienestar y desarrollo del resto de naciones. Para que ostenten responsabilidad e integridad basadas en el deseo de servir y no imponer.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois en proceso de recuperación, aunque lento, esperamos en el Señor.

- Recordamos el ministerio cristiano de Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	14:00	Curso de español para extranjeros
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 29 de Junio 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Es cierto que en el Antiguo Testamento hay varios pasajes en los que parece que Dios se arrepienta o cambie de opinión (Gn. 6:6; Ex. 32:14; 2 S. 24:16; 1 Cr. 21:15; Jer. 26:19; Am. 7:3, 6; Jon. 3:10). Sin embargo, ninguna de tales expresiones significa que el creador se haya equivocado en sus planes eternos y tenga que modificarlos, igual que hacemos los humanos en tantas ocasiones. Algunas versiones bíblicas traducen el término "se arrepintió" por "lamentó", que expresaría mejor la idea de que a Dios le preocupa el pecado humano y se duele por causa del mismo.

Cuando la Biblia dice: Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón (Gn. 6:6), le está asignando una cualidad humana a Dios para explicarnos cómo se sentía el creador a causa del pecado del hombre. La idea es comunicar a las personas el profundo dolor que Dios experimenta por culpa de la maldad humana. La Escritura presenta a un Dios personal muy cercano al ser humano que nos conoce profundamente y sufre con nuestras transgresiones.

Por ejemplo, en Éxodo 32:14, podemos leer: Entonces Jehová se arrepintió del mal que dijo que había de hacer a su pueblo. Es evidente que si Dios lo sabe todo, es eterno e inmutable, no va a cambiar de opinión, en el sentido de arrepentirse de algo, o de reconocer que estaba equivocado. A nosotros puede parecernos que cambia de opinión, desde nuestra perspectiva finita y temporal. Sin embargo, desde su perspectiva eterna, Dios no puede cambiar. Lo que ocurre es que sólo se puede comunicar con el hombre por medio de una revelación antropomórfica. Es decir, hablándonos en términos humanos temporales que podamos entender. Rebajándose hasta nuestro nivel.

Otro ejemplo, cuando Adán y Eva pecaron y se escondieron de la presencia de Dios, en Génesis 3:9, leemos: Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? ¿Es que el Dios omnisciente (que lo sabe todo) no sabía dónde se había escondido Adán? ¡Claro que lo sabía! No está preguntando por su localización física sino por su condición espiritual: ¿Dónde estás tú en relación conmigo? ¿Sigues siendo el mismo de antes o tu corazón ha cambiado? Incluso esto último también lo sabía Dios porque: El conoce los secretos del corazón (Sal 44:21). Él sabía dónde estaba el ser humano y qué había dentro de su corazón, pero deseaba que fuera el propio hombre quien se diera cuenta de lo que había hecho. Dios busca a Adán en el huerto de Edén sabiendo que ha pecado y sabiendo donde se esconde, pero lo explica desde nuestra perspectiva

...//...

humana, finita y espacial. De la misma manera, lo que a nosotros puede parecerse un cambio de opinión, o que Dios se arrepiente de sus intenciones previas, es sólo un lenguaje humano (antropomórfico) para que lo entendamos. Dios no se sorprende nunca de nuestras decisiones porque las conoce desde la eternidad. Él sabe qué elección hará cada persona, desde antes de la fundación del mundo. En Jeremías 18:8, Dios dice: "Pero si esos pueblos se convirtieren de su maldad contra la cual hablé, yo me arrepentiré del mal que había pensado hacerles". Esta es una manera humana de hablar, puesto que Dios sabe desde el principio quién se arrepentirá y quién no. Él hace que todas las cosas contribuyan a sus planes eternos y a su voluntad suprema, en la cual no hay mudanza, ni sombra de variación (Stg. 1:17).

Antonio Cruz protestantedigital.com

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- **Misiones nacionales de la UEBE.** Sobres especiales para esta ofrenda, en los casilleros de la entrada. Con tu ayuda contribuimos al sostenimiento de familias misioneras y programas de evangelización en nuestro país.



Campamento Cristiano FaunCamp 2025. Del 17 al 24 de Julio en el centro de campamentos "Pinos Reales". "Conectados en Cristo". Una vez más Dios muestra su fidelidad hacia este ministerio de bendición en el que un buen grupo de hermanos de nuestra iglesia sirven voluntariamente.

- **Curso de español para extranjeros,** después de las actividades dominicales. Coordina Nina Hady, 603544714 (Solo WhatsApp).



- El domingo 14 de septiembre comenzarán nuevas **clases de preparación para el bautismo.** Ya hay decisiones firmes para obedecer al Señor con esta ordenanza y el Señor va añadiendo a su iglesia aquellos que han de ser salvos (Hech. 2:47). Si el Señor te llama a obedecerle, habla con el pastor.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Un atentado en una iglesia en Damasco deja 25 muertos y más de 60 heridos

DAMASCO. Un terrorista vinculado al Estado Islámico detonó su chaleco explosivo durante una celebración dominical en la iglesia ortodoxa de Mar Elías. El atentado se produjo a causa de una explosión de un chaleco-bomba que portaba un hombre, que lo hizo explotar cuando entró a la iglesia. Antes, el



atacante habría disparado con un arma. Las autoridades han vinculado al atacante al grupo terrorista Estado Islámico.

Según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, se trata del primer ataque de este tipo en la capital siria en los últimos años.

"La seguridad de los lugares de culto es una línea roja, y Siria hoy es más fuerte que nunca", ha dicho en una conferencia de prensa el portavoz del Ministerio de Interior, Nouredine al Baba, que ha condenado el atentado y ha expresado sus condolencias a las víctimas y sus familiares.

Una youtuber francesa abre una ventana a la gran celebración de gitanos evangélicos de Francia

FRANCIA. Más de 40.000 'tziganes' se reunieron como cada año alrededor de la enorme tienda de Vie et Lumière. La visita de la periodista Charlotte Vautier a las roulottes fue vista por 375.000 en solo cuatro días.

Más de 40.000 'tziganes' se reunieron como cada año alrededor de la enorme tienda de Vie et Lumière. La visita de la periodista Charlotte Vautier a las roulottes fue vista por 375.000 en solo cuatro días.

Cuenta que mientras algunos preferían no aparecer en cámara por temor a reacciones negativas, otros la invitaron a visitar su hogar ambulante o a compartir una comida.

"Sólo al final comprendí por qué, aquí la fe no es sólo una creencia: es un poderoso vínculo entre comunidades que durante mucho tiempo han estado divididas y rechazadas por la sociedad", explica en el vídeo.

Vie et Lumière es un grupo de iglesias que pertenece desde 1975 a la Federación Protestante de Francia, entidad representativo ante el estado.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 13 de Julio 2025

Intermedios: *La mujer del Pozo.* A cargo de Angeles Cámara

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *Camino a Roma Camino a Roma: por fin Roma Hechos 27:1-38* a cargo de Samuel Núñez, Eduardo Núñez y Esther Cruz respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas "Buenas Noticias"

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 6 de Julio 2025

Aun no se han publicado los programas próximos. Puedes seguir la información en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS

Miriam Gil Cruz

Andrea Estefanía González

Viernes 4

Domingo 6